

**Enfermedades infecciosas emergentes y reemergentes,
 Región de las Américas**

Vol. 1, No. 14—9 octubre 2003

Actualización, fiebre amarilla en América Latina

Desde 10 de septiembre de 2003 hasta la fecha, se han notificado a la Organización Panamericana de la Salud (OPS) 25 nuevos casos confirmados por laboratorio. El total de casos acumulados en este año alcanza los 209, con 96 defunciones. Éste es el mayor número de casos notificados en la Región desde 1998.

Los países que han notificado nuevos casos han Perú (7), Colombia (3) y Venezuela (15). El brote en la frontera colombo-venezolana continúa activo a pesar de los esfuerzos de vacunación masiva en las áreas afectadas.

Fuente: Ministerio de Salud de los países respectivos.

Cuadro 1: Fiebre amarilla selvática, casos y muertes notificados
 (por país y sitio probable de infección, Región de las Américas, hasta el 9 de octubre de 2003)

País	Casos	Defunciones
Bolivia	6	4
Brasil	62	23
Colombia	91	42
Perú	22	13
Venezuela	28	14
Total	209	96

Fuente: Informes a la OPS del Ministerio de Salud de los países respectivos.